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Идеология кубинского социализма — политико-правовое учение, возникшее в результате мно-
голетней политико-правовой и социально-экономической практики на базе трех основопола-
гающих источников: марксизма, мартианства и теологии освобождения. Огромную роль в фор-
мировании кубинской социалистической доктрины сыграл Фидель Кастро Рус — многолетний 
руководитель послереволюционной социалистической Кубы. На основании анализа многочислен-
ных речей и выступлений Фиделя Кастро в статье был выведен ряд принципов, являющихся базой 
и основой современной кубинской социалистической доктрины и объясняющих ее долголетие и 
стратегическую направленность в будущее.
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The ideology of Cuban socialism is a political and legal doctrine that emerged as a result of many 
years of political and legal and socio — economic practice on the basis of three fundamental sources: 
Marxism, Martianism and Liberation Theology. Fidel Castro Rus, the long — term leader of the post-
revolutionary socialist Cuba, played a huge role in the formation of the Cuban socialist doctrine. Based 
on the analysis of numerous speeches and speeches of Fidel Castro, the article deduced a number of 
principles that are the basis and foundation of the modern Cuban socialist doctrine and explain its lon-
gevity and strategic orientation to the future.
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